

## 桃花祭を振り返って

### ♪合唱コンクール…クラスの絆が深まりました！♪

#### 【1-1 佐藤 羽空】

初めての桃花祭だったので、とても緊張しました。合唱コンクールの練習の時期は、各パートに分かれて練習しました。それぞれのパートにさまざまな問題点が出てきました。体育館で練習した時、全体の声量がとても小さいことに気付きました。本番まで間に合うのかと思いましたが、練習していくうちにだんだん大きくなってきました。そして、本番ではうまく歌えることができました。

#### 【1-1 穴戸 美香】

初めての桃花祭で、分からないこともたくさんありましたが、いろいろなことを学び、吸収することができたと思います。生徒会役員になって初めての行事でした。決して楽ではありませんでしたが、学んだことをしっかり次に生かしていきたいと思います。

#### 【1-2 五十嵐華帆】

私は、初めて桃花祭という行事を体験しました。この日のために、クラスみんなで合唱を練習しました。本番では、全員で歌うことができたので嬉しかったです。優秀賞はとれませんでした。クラスが1つになり、「みんなで歌えた」という喜びを思い出にすることができたので良かったなと思いました。係などの活動では、みんなで協力しながら、自分の担当する役割を最後までやり切ることができました。

#### 【1-2 笹木 快誠】

僕は、テノールパートを担当しました。歌の練習の時は、強弱や音程がずれていて、本番までに直せるのかなと心配でした。しかし、他のテノールの人が分かりやすく教えてくれました。そのおかげで、本番では音程や強弱を直して歌うことができました。

#### 【1-3 高橋 謙信】

合唱コンクールでは、3組は優良賞でした。みんなで真剣に練習に取り組み、朝練もほぼ毎日あり、遅れてくる人はほとんどいませんでした。本番は緊張しましたが、練習の成果を発揮し、全力で歌うことができたので良かったです。

#### 【1-3 松浦 萌音】

私は、桃花祭まで合唱を一生懸命練習しました。優秀賞という結果にはなりませんでした。みんなでもとても頑張って練習したので、本番は良い演奏になりました。生徒会企画や有志発表も、迫力があり、楽しかったです。





ビッグアートの前で、学年集合写真を撮りました。

## 二者面談や三者面談に向け、進路学習を行っています。

2022年度の県立高校の募集定員が発表になり、生徒の話題の中にも高校名が聞かれるようになりました。少子化に伴う定員の減少や、私立高校の学科再編など、今年も変化が見られます。少しずつ中学校卒業後の進路について学んでいきたいと思えます。

そして、その土台となるのが、一人一人の興味関心や将来の夢です。三者面談前に、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。



<次週10月25日(月)～29日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/25(月)	英語/読書	月1	月2	月3	月4	月6		月12346 保体：剣道講師による授業 会議のため清掃・部活動なし
10/26(火)	英語/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	短縮 二者面談
10/27(水)	英語/読書	水1	水2	水3	水5	水4	水6	短縮、水123546 保体：剣道講師による授業 二者面談
10/28(木)	英語/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	短縮 二者面談
10/29(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	避難		短縮 避難訓練(5) 二者面談

※11月1日より、部活動の終了が17:00、完全下校が17:15となります。